AMBASSADE DE LA

Mission Permanente auprès de l'Office des Nations Unies, de l'Organisation Mondiale du Commerce et des autres

Organisations Internationales à Genève



REPUBLIQUE TOGOLAISE Travail-Liberté-Patrie

(42)

M. NARTEH-MESSAN

Conseil des droits de l'homme

19ème Session du groupe de travail de l'Examen Périodique Universel (EPU)

Examen du rapport du Royaume de la Norvège

Déclaration de Son excellence Madame Nakpa POLO, Ambassadeur, Représentant Permanent

Lundi, 28 avril 2014

09 h - 12 h 30

Merci Monsieur le Président,

Monsieur le Président,

Ma délégation souhaite la bienvenue à celle de la Norvège et remercie le Chef de la délégation pour les informations contenues dans sa déclaration liminaire.

Ma délégation salue les efforts de la Norvège tendant à assurer le respect des droits de l'homme dans la pratique ainsi que son engagement remarquable en faveur du processus de l'EPU en particulier, la soumission à titre volontaire en 2012, d'un rapport à mi-parcours sur la mise en oeuvre des recommandations issues de son premier examen en 2009.

En ce qui concerne les conventions internationales, nous prenons note avec satisfaction de la ratification par la Norvège de la Convention relative aux droits des handicapés et du Protocole facultatif se rapportant à la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants.

Ma délégation se félicite également du processus de révision en cours, visant à intégrer dans la constitution un certain nombre de droits civils, politiques, économiques, sociaux et culturels de même que les consultations visant à créer une nouvelle institution nationale de droit de l'homme conforme aux principes de Paris.

Ma délégation prend note des mesures prises par la Norvège dans le cadre du « Plan d'action visant à promouvoir l'égalité et à prévenir la discrimination ethnique.

Toutefois, nous restons préocupés par la discrimination dont fait l'objet la population immigrée notamment dans les domaines du marché du travail, du logement, de l'éducation et des soins de santé.

A cet égard, ma délégation recommande à la Norvège d'intensifier ses efforts en vue de lutter contre le profilage racial dans tous les secteurs publics et privés.

Je vous remercie!